
DIE POSAUNE

Die Psalmen Davids
Die biblischen Psalmen von König David bieten weise Ratschläge, wie man ein gottgefälliges Leben führen kann. Erfahren
Sie mehr über die Psalmen Davids – und wie Sie diese inspirierenden Worte in lebensveränderndes Handeln umwandeln
können.

Gerald Flurry
13.03.2025

Transkript: Der Schlüssel Davids

Ich habe ein neues Buch über die Psalmen Davids geschrieben, und ich glaube, dass dies eines der inspirierendsten Bücher
ist, die ich je geschrieben habe. Die Psalmen Davids wurden sicherlich größtenteils von David geschrieben, aber es gab noch
viele andere Autoren. Der große Prophet Jeremia hat auch ein Buch über die Psalmen Davids in Irland geschrieben, und
soweit wir wissen, ist es das einzige Buch, das er geschrieben hat, was bedeutet, dass es ihm sehr wichtig gewesen sein
muss, dieses Buch zu schreiben. Und er hat sogar ein großes College gegründet, um über Davids Psalmen und viele andere
Dinge zu lehren. Dazu möchte ich Ihnen ein Zitat nennen. Owen Kanellan, Fußnote: „In seiner Übersetzung der Annalen von
Irland aus dem Jahr 1846“ (das ist die Geschichte Irlands) „enthält folgende Aussage: ‚Die alten Aufzeichnungen und
Chroniken des Königreichs wurden auf Befehl von Olav Follah (das ist Jeremia) in Tara verfasst und sorgfältig aufbewahrt,
und diese bildeten die Grundlage der alten Geschichte Irlands, die als Psalter von Tara bezeichnet wird.‘“ Dies ist also der
Psalter von Tara. Woher hat er diesen Titel? Was hat es mit dem Psalter von Tara auf sich? Nun, wir müssen uns hier zwei
Wörter ansehen: „Psalter“ und „Tara“. Psalter bedeutet einfach Psalmen oder eine Version des Buches der Psalmen. Die
erste Definition von Webster lautet ‚Das Buch der Psalmen‘; die zweite ist noch besser: ‚Eine Sammlung von Psalmen‘. Dies
deutet also stark auf den Inhalt von Jeremias Buch hin, und Sammlung ist ein besseres Wort, weil es zeigt, dass es eine
Untermenge davon ist. Es ist nur ein Teil von ihnen, von den Psalmen, eine Sammlung. Warum sollten Sie das also
erwähnen?

Nun, Jeremia musste den Thron Davids entwurzeln und ihn nach Irland bringen, und der Ort, an den er den Thron stellte, war
Tara. Nun, es war zu dieser Zeit die Hauptstadt der Nation. Aber auch heute noch ist es ein sehr wichtiger Ort in Irland. Und
sie hatten auch den Stein des Schicksals, als er dorthin ging, und das Gesetz wurde in Tara errichtet, also schrieb er wirklich
viel über David. Aber das Buch konzentrierte sich speziell auf die Psalmen Davids; das ist es, was eigentlich gemeint ist, und
deshalb haben wir dies auch zum Titel meines Buches gemacht.

Ich denke also, dass es für Jeremia ein ungewöhnlich wichtiges Buch war, weil er immer versuchte, den Geist Davids
fortzusetzen und tiefer in ihn einzudringen! Das war entscheidend für Jeremia! Und er hat dabei wirklich eine ungewöhnlich
kraftvolle Arbeit geleistet.

Beachten Sie Apostelgeschichte 13 und Vers 22, und hier steht, dies ist ein Zitat von Gott: „… Ich habe David gefunden, den
Sohn Isais, einen Mann nach meinem Herzen, der soll meinen ganzen Willen tun.“ Das ist eine tiefgründige, kraftvolle
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Aussage, und jeder kann sie besser verstehen und viel daraus lernen. Gott hat David in besonderer Weise geliebt, weil er sich
Gott so hingegeben hat.

Es handelt sich also um eine wirklich tiefgreifende Studie der Psalmen Davids. Dieses Buch wurde in dieser Sendung noch
nie angeboten, und wir freuen uns sehr, es der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Und wenn Sie sich die Psalmen insgesamt ansehen, hat David die meisten von ihnen geschrieben, aber es gab noch viele
andere Autoren. Natürlich sind diese Psalmen in die Liederbücher der Nation aufgenommen worden. Sie sangen diese
Psalmen, so wie wir es auch in unserer Kirche tun.

Aber hier hatte David sogar diese riesigen Chöre, die er beauftragte, nichts anderes zu tun, als Gott jeden Tag zu loben und
zu danken, indem er riesige, große Chöre singen ließ und Musik machte, und er zeigte uns, warum wir Gott die ganze Zeit
loben und danken sollten, jeden Tag.

Wenn Sie also gute Poesie studieren, werden Sie feststellen, dass sie kompakter ist und mehr Tiefe hat.

Aber beachten Sie, was David sagt, oder was die Psalmen in 34, Vers 4 sagen. In Psalm 34 und Vers 4 heißt es: „Preiset mit
mir den Herrn und lasst uns miteinander seinen Namen erhöhen!“ Das hebräische Wort für erhöhen bedeutet wachsen,
fördern, größer oder mächtiger machen und so weiter.

Auch in Psalm 40 und Vers 17 heißt es dasselbe: Gott muss groß sein! Das ist es, was David die ganze Zeit für Gott getan
hat. Ein Mann nach Gottes eigenem Herzen, der alles tat, was Gott wollte! Was für eine kraftvolle Aussage das ist! Und wie
wir das heute verstehen müssen.

Wenn Sie sich ansehen, was Jeremia mit diesem Werk Davids gemacht hat, ich meine, er hat diese Psalmen wirklich studiert,
bis er vom Geist Davids erfüllt war, indem er Davids Psalmen las und sie als Sammlung auf einmal studierte, und dann hat er
es später wieder getan.

Aber wir sind auf dieser Erde und wir sollten sie verstehen, um diesen Geist einzufangen. Gott sagt, das wird Sie direkt zur
Erlösung Gottes führen!

Der ursprüngliche Psalter von Tara war also nur eine private, unbezahlbare Sammlung von Davids Psalmen. Warum war das
für Jeremia so wichtig? Warum ist sie so wichtig für uns? Nun, Gott sieht in David ein Beispiel für uns, einen Mann nach
Gottes eigenem Herzen und einen Mann, der den ganzen Willen Gottes tun wird! Alles! Das ist es, was Gott über ihn gesagt
hat. Und er war ein Mann, der seine Fehler und Probleme hatte, aber er drehte sie wirklich um und lernte zu bereuen wie
vielleicht kein anderer Mann in der Bibel. Und darin war er ein Meister, und das ist eine mächtige Sache!

Aber ich sage Ihnen eines. Wenn ich diese Psalmen durchlese, erhebt es mein Leben und inspiriert mich! Denn wenn Sie sich
diesen Teil der Psalmen ansehen, werden Sie davon bewegt, wenn Sie dem folgen, was Gott Ihnen dort sagt. Es ist etwas,
das in Ihrem Leben wirklich wichtig sein wird, und es wird Sie bewegen und aufrütteln, wie es vielleicht nicht viel anderes tut.
Sie müssen diese Psalmen kennen, wenn Sie David wirklich kennenlernen wollen. Allein aus seinen Psalmen, die er an Gott
schrieb, müssen Sie wirklich viel lernen. Und sie waren sehr persönlich und sehr aufschlussreich. Die meisten Menschen
würden nicht einmal über diese Themen schreiben, aber er tat es, weil er uns damit helfen wollte, und was für eine Chance für
uns! Ein Mann nach Gottes eigenem Herzen! Und ein Mann, der alles getan hat, was Gott wollte!

Ich glaube also, dass wir heute im Wesentlichen das gleiche Buch haben. Ich denke, Gott hat uns geholfen zu erkennen,
worum es in diesem Buch geht, und jetzt haben wir das gleiche Buch wie Jeremia. Aus der Bibel können wir größtenteils
ablesen, worauf wir uns bei dieser Botschaft einstellen sollten.

Die Sammlung von Psalmen in einem Buch. Ich denke, wenn Sie diese wirklich studieren, werden Sie David selbst doppelt
verstehen. Und das wird sich auch auf Ihr geistliches Leben auswirken! Das ist etwas sehr Bewegendes und sicherlich auch
geistlich sehr hilfreich für uns. Der Psalter von Tara ist ein wunderschönes Buch.

Und wenn Sie sich 2. Samuel 23 und Vers 1 in der Schlachter Bibel ansehen, dann wird David als „der liebliche Psalmdichter
in Israel“ bezeichnet. Der liebliche Psalmist von Israel! Wie süß sind diese Psalmen!

David hat also heute alle seine Psalmen in einem Buch, so wie er es mit Jeremia in Irland tat.

Lassen Sie mich ein paar dieser Psalmen mit Ihnen durchgehen, damit wir einen Eindruck von all dem bekommen. In
Psalm 1 heißt es: „Wohl dem, der nicht wandelt im Rat der Gottlosen noch tritt auf den Weg der Sünder noch sitzt, wo die
Spötter sitzen, (2), sondern hat Lust am Gesetz des Herrn und sinnt über seinem Gesetz Tag und Nacht!“

Vers 3: „Der ist wie ein Baum, gepflanzt an den Wasserbächen, der seine Frucht bringt zu seiner Zeit, und seine Blätter
verwelken nicht. Und was er macht, das gerät wohl.“ Hier haben Sie also ein Leben, das so gesund ist, wie ein Baum, der an
den Wasserbächen gepflanzt ist, der Früchte trägt und dessen Blätter nicht verwelken! Es ist ein wunderschöner, kostbarer
Baum, und David macht ihn hier zu einem geistlichen Vorbild für uns, indem er bis auf ein Blatt heruntergeht! Dass dies ein
großartiges Leben ist, wenn Sie tun, was Gott sagt, und er sagt, dass es Ihnen in allem gut gehen wird! In allem! Und das ist
ein großartiges Beispiel und sehr poetisch! Aber was für ein schöner Vers! Und nur Gott kann Ihnen ein so erfolgreiches
Leben schenken! Und Ihnen helfen, geistlich zu wachsen, denn das ist es ja, was Gott von uns will!

Weiter heißt es in Vers 4: „Aber so sind die Gottlosen nicht, sondern wie Spreu, die der Wind verstreut.“

2 / 4



Der Weg der Gerechten bleibt bestehen, aber die Gottlosen werden „[6] … vergehen.“ Das ist ihr Schicksal am Ende; sie
werden untergehen, sagt Gott.

Lassen Sie uns nun zu Kapitel 2 gehen, und ich beginne mit Vers 7. Vers 7: „Kundtun will ich den Ratschluss des Herrn. Er
hat zu mir gesagt: ‚Du bist mein Sohn, heute habe ich dich gezeugt. (8) Bitte mich, so will ich dir Völker zum Erbe geben und
der Welt Enden zum Eigentum.“ Wenn er von „Völkern“ spricht, meint er damit diese Welt, die Gott nicht kennt. Nur eine
kleine Herde kennt Gott und kann diese Botschaft vermitteln. Und Gott sagt, dass Sie in der Lage sein werden, über die
Heiden zu herrschen, oder über die Menschen, die sich heute nicht auf Gottes Botschaft einlassen. Sie herrschen über die
ganze Welt in der Welt von morgen, der wunderbaren Welt von morgen, und sie setzt sich fort ins Universum. Was für eine
mächtige Belohnung gibt uns Gott dafür! Um zu wachsen, damit wir diesen Job machen können und wirklich buchstäblich die
Welt regieren! Das ist es, wovon Er spricht; es ist sehr klar. Er wird uns die Herrschaft über die wunderbare Welt von morgen
geben.

Und dann heißt es in Vers 11: „Dienet dem Herrn mit Furcht und freut euch mit Zittern.“ Wir sollten Gott fürchten, aber wir
sollten uns auch freuen. Es bringt Freude, wenn Sie Gott fürchten und vor Seinem Wort zittern, denn die Bibel ist Jesus
Christus in gedruckter Form. Wenn Sie das also tun, freuen Sie sich und sind glücklich im Leben.

Dann heißt es in Vers 7: „Ich fürchte mich nicht vor vielen Tausenden“, das ist Psalm 3 und Vers 7: „Ich fürchte mich nicht vor
vielen Tausenden, die sich ringsum wider mich legen.“ Das ist kein Hirngespinst. David sagt: Ich werde mich nicht vor
Tausenden, Zehntausenden um mich herum fürchten, vor einem Militär oder was immer es ist. Ich werde sie nicht fürchten.
So hat er also gedacht! Sie sehen, warum er ein Mann nach Gottes Herzen war! Er hatte keine Angst vor irgendetwas und tat
Gottes Werk. Er war furchtlos und stellte sich jedem und kämpfte gegen jeden, und das ist eine Menge Mut, wenn man so
etwas hat. Aber das war die Realität in seinem Leben! Es handelt sich hier nicht um eine Fälschung oder einen Betrug oder
um eine Art Fantasie; das ist es ganz und gar nicht. Wenn Sie Gott vertrauen, werden Sie sehen, dass das wahr ist! Und wir
können genau hier mit Davids Mut und all diesen Predigten, nun ja, Botschaften, die er schrieb, beginnen. Manche von ihnen
sind wie Predigten. Aber er war ein Kämpfer für Gott, und er hatte einen entspannten Glauben! Wie können Sie
eine 10 000 Mann starke Armee, die Sie umgibt, nicht fürchten? Aber er hatte keine Angst davor. Er hatte überhaupt keine
Angst davor.

Ich lese jetzt den letzten Vers von Psalm 3. Hier steht: „… Sela“. Dann heißt es in Psalm 4 und Vers 3: „… Sela.“ Und dann in
Vers 5: „… Sela“. Was bedeutet dieses Wort? Ich werde Ihnen das gleich zeigen, und wir werden das viel besser verstehen,
wenn wir das noch nicht studiert haben.

In Vers 4, das ist Psalm 4 und Vers 4, heißt es: „Erkennet doch, dass der Herr seine Heiligen wunderbar führt; der Herr hört,
wenn ich ihn anrufe.“ Gott wird Ihre Gebete erhören, und er wird Ihnen sagen, was Sie tun müssen, und dann wird er Sie
lieben, wie niemand sonst es könnte; so wunderbar ist das.

Vers 7, „… Herr, lass leuchten über uns das Licht deines Antlitzes!“ Gib uns Dein Licht, damit wir es so sehen wie Du, und
alles ist ein großes Licht in Deinem Leben! Das ist nichts Negatives und nichts, was Sie unglücklich macht! So werden Sie
von Licht und Glück erfüllt! Das ist es, worum es geht!

In Vers 8 geht es um Freude und Frohsinn, und dann heißt es in Vers 9, dass der Psalm hier mit Davids entspanntem
Glauben in der Prüfung endet. Er sagte: „Ich liege und schlafe ganz mit Frieden; denn allein du, Herr, hilfst mir, dass ich sicher
wohne.“ Gott lässt uns in Sicherheit wohnen. Er kümmert sich um Sie! Das muss einem schon ein wenig Vertrauen einflößen,
wenn wir das wirklich verstehen.

In Psalm 5 und Vers 12 heißt es: „Lass sich freuen alle, die auf dich trauen; ewiglich lass sie rühmen, denn du beschirmest
sie. Fröhlich lass sein in dir, die deinen Namen lieben!“ Ist es unangenehm oder sind Sie vielleicht unausstehlich, wenn Sie
vor Freude schreien? Nun, Sie können es am richtigen Ort tun, und in Gottes Haus können Sie das ganz sicher.

Sie können 2. Korinther 1 lesen, wo es in Vers 24 heißt, die Prediger sollten „… Gehilfen eurer Freude [sein] …“ Eurer
Freude! Es ist Gottes Freude, wenn die Prediger mit Ihnen zusammenarbeiten und es auf Gottes Weise tun.

Ich möchte noch ein wenig weiter runtergehen und Ihnen hier etwas zeigen, wieder mehr über Sela und das ist Kapitel 9 und
Vers 15 und 16, wo es heißt: „[D]ass ich erzähle all deinen Ruhm, in den Toren der Tochter Zion, dass ich fröhlich sei über
deine Hilfe.“

In Vers 17 heißt es dann „… Sela“. In Vers 20 heißt es auch „Sela“. Was bedeutet Sela? Nun, das ist nur in den Psalmen so,
und es gibt noch eine andere Stelle, in Habakuk, wo es tatsächlich ein losgelöster Psalm ist, soweit die Kommentare sagen,
und ich denke, das ist im Wesentlichen richtig. Aber hier haben Sie Sela in allen Psalmen und nur in den Psalmen. Es
bedeutet „innehalten und nachdenken“. Sela: Halten Sie inne und denken Sie nach, hier und jetzt, und denken Sie tief
darüber nach. Das ist mit Sicherheit großartige Poesie. Und es wird Sie bewegen und aufrütteln, so wie es bei David der Fall
war und Gott ihn wirklich inspiriert hat. Aber Sie finden es nur in den Psalmen, mit Ausnahme von Habakuk 3, ein paar Verse
dort, und das war‘s, aber das war und ist auch ein Psalm.

Hier erfahren Sie also ein wenig mehr über Sela, aber es wird als Hinweis darauf verwendet, dass wir etwas nachforschen
und in einigen Fällen sogar über den Psalm hinausschauen und ihn wirklich mit anderen Versen und anderen Schriftstellen in
Verbindung bringen müssen, insbesondere in den anderen Psalmen. Aber auch andere Bücher, um sicherzustellen, dass Sie
wirklich tief in Gottes Wort eindringen und Gott kennen lernen! Lernen Sie Gott kennen! Und ich sage Ihnen, dieses Buch wird
Ihnen helfen, Gott kennenzulernen, und es wird Sie wirklich bewegen und aufrütteln! Das ist wirklich eine Augenweide.
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In Psalm 76 geht es darum, dass Sie die Psalmen verstehen und mehr Tiefe bekommen.

Und dieses Sela ist einfach ein mächtiges Wort, das Gott uns gibt, damit wir tiefer eindringen können und lernen, wie man
denkt! Wir müssen wirklich daran arbeiten, das Denken zu lernen! Und ich sage Ihnen, die Hochschulen tun das heute nicht
so, wie sie sollten. Wir müssen lernen, zu denken! Und die Psalmen zeigen uns das besser als vielleicht jedes andere Buch in
der Bibel, denn sie bringen das Sela ein, und nur dort finden Sie Sela. Und wie steht es damit? Und auch David verwendet
dieses Wort.

Noch einmal: Die Bibel ist Jesus Christus in gedruckter Form. Es ist Jesus Christus, und wie Er gelebt hat und wie Er möchte,
dass wir leben! Wenn Sie nicht innehalten und nachdenken, werden Sie vielleicht nur etwa 50 Prozent davon verstehen. Sie
müssen wirklich darüber nachdenken! Und es wird diese Psalmen lebendig werden lassen, wie nichts anderes in Ihrem
Leben. Dies ist eine weitreichende Vision, die in Ihrem Geist und Ihren Gedanken sein wird, und Sie werden beginnen, eine
echte Vision zu entwickeln! „Wo es keine Vision gibt, geht das Volk zugrunde!“ Wir müssen Sela sagen, innehalten und
nachdenken!
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